

Bernex Tennis Club (BTC)

Procès-verbal de l'Assemblée Générale Ordinaire (AGO)

Du 8 avril 2025

Approbation du procès-verbal 2024

Le procès-verbal 2024 est approuvé à l'unanimité.

Ordre du jour

Rapport de la présidence

Bilan des activités 2024 :

Mars : Assemblée Générale et lancement de la saison extérieure.

Avril – mai : Interclubs, course pédestre et relance du dossier de la bulle.

Juin : Interclubs et préparation de la saison bulle suite au départ de Théo. Rencontre avec la Mairie concernant les coûts, les enjeux écologiques et l'étude d'une pompe à chaleur.

Juillet – août : Audit externe des comptes et de l'organisation du club par la Mairie. Résultat très positif ayant permis d'accélérer la professionnalisation du club.

Septembre – octobre : Retour du Plan Directeur des Sports confirmant l'urgence de rénover les terrains et soulignant que le nombre actuel de terrains ne suffira pas à long terme pour accompagner l'expansion de Bernex.

La Mairie a estimé que le club disposait d'excédents de liquidités et a, pour cette raison, supprimé la subvention communale pour 2025. Ces liquidités représentent pourtant une réserve de fonctionnement (salaires, bulle, etc.).

Suite à l'audit, la professionnalisation de la gestion administrative et comptable a été recommandée, entraînant le recrutement d'Isabelle Stoffel pour la gestion des membres et du secrétariat. Une passation des tâches a eu lieu entre Charles et Isabelle.

Septembre : Rencontre avec la Mairie concluant à la nécessité d'une convention entre la Commune et le Club, avec volonté partagée d'avancer rapidement.

Novembre – décembre : Organisation du Tournoi de l'Escalade et du repas de fin d'année. Malheureusement, la rencontre prévue avec la Mairie n'a pas eu lieu et aucune suite n'a été donnée de leur côté.

Janvier : Une proposition de convention rédigée par le club (sur la base de modèles d'autres associations et avec le soutien d'un avocat) a été transmise à la Commune, qui l'a mal accueillie sans pour autant fournir sa propre version.

Février – mars : Julien Keller a été reçu par la Commission des Sports. Plusieurs points ont été clarifiés et cette rencontre devrait contribuer à apaiser les relations avec la Mairie.

À ce jour, aucune nouvelle n'a été communiquée concernant la convention ou la rénovation des terrains. Un ras-le-bol général a été exprimé par le comité et les membres face au manque de réciprocité dans la collaboration avec la Mairie.

Enfin, la société SPE (chauffage et ventilation) a été recontactée en fin d'année pour obtenir des nouvelles de l'étude sur le moteur de la bulle. Une pompe à chaleur est actuellement à l'étude pour remplacer le moteur au mazout.

Rapport interclubs et tournois

Tournois :

- Avril : Tournoi interne juniors "Next Generation".
- Rado Champion's Trophy (juin à septembre) : format étendu qui fonctionne bien. Victoire d'Oscar Varin.
- Tournoi de l'Escalade : forte participation romande.
- Nuit du Tennis : nouvel événement à reconduire, avec démonstration en fauteuil roulant prévue en 2025.

Interclubs adultes : 6 équipes (4 maintiens, 2 descentes). Toutes reconduites pour 2025.

Rapport de la BTA

Année 2024 complexe, marquée par l'audit et la perte de la subvention communale.

120 enfants en Kids Tennis, 90 juniors, 250 places sur 9 semaines de stages, 36 semaines de cours, 120 adultes chaque semaine.
7'000 heures de cours dispensées.

Groupement compétition : 40 joueurs, 9 sport-études, 6 week-ends, 4 stages, 8 équipes interclubs, 800 matchs officiels, 20 tournois gagnés, 3 joueurs qualifiés aux championnats suisses.

Tournoi de Meyrin remporté par Yanis Merat.

Interclubs juniors : 17 rencontres (13 victoires), 63 matchs (54 gagnés), 3 équipes qualifiées pour les finales suisses, équipe U12 championne genevoise et ¼ de finale suisse (3e année consécutive).

Nouveautés : tournoi féminin, nouveau stage d'été, collaborations avec Wilson et Le Coq Sportif.

Rapport communication

Poursuite de la promotion des tournois sur les réseaux sociaux et par mails.

Nouveau site internet plus clair et nouveau logo BTC aligné sur celui de la BTA.

Compte rendu financier – Exercice 2024

Perte de CHF 24'000 pour le club et CHF 9'000 pour l'école de tennis.

Bilan consolidé de l'association au 31 décembre 2024 : perte totale de CHF 33'000, dont

CHF 25'000 liés à la fin de la subvention communale.
Recherche active de sponsors privés.

Rapport des vérificateurs de comptes

Les vérificateurs acceptent les comptes et félicitent le comité.

Approbation du budget 2025–2026

Création d'un poste rémunéré pour la gestion administrative.
CHF 70'000/an pour participer à la rénovation des terrains.
Suppression de la subvention communale et nécessité de trouver CHF 20'000/an dès 2027.
Relance des subventions Jeunesse & Sports et recherche de fonds privés.

Budget approuvé.

Cotisations 2026

Pas d'augmentation. L'âge des seniors passe de 56 à 65 ans. Approuvé.

Refonte des statuts

Simplification, suppression des commissions, ajout de l'école de tennis, clarification du comité et des droits de vote. Approuvé.

Élection du comité

Comité reconduit avec l'arrivée de Nancy Keller en tant que trésorière, en remplacement de Philippe Roquette. Approuvé.

Nomination des vérificateurs aux comptes

Vérificateurs actuels maintenus. Approuvé.

Divers

Remerciements à Julien Keller qui a présidé l'assemblée
Remerciement à Charles Reumer pour son travail et sa passation, il reste au comité comme soutien.
Relance du Défi BTC par Daniel Gerson, avec mise en place d'une application.

Procès-verbal rédigé par : Isabelle Stoffel

Le 9 avril 2025

